
 

Conselho Estadual do FUNDEB  
Espírito Santo 

 

                                                              Nº 15              

                    Ata  PLENÁRIA DO CACS/FUNDEB/ES – 27/JULHO/2022 

Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, em formato 

híbrido, na sala 322, situada na Secretaria Estadual de Educação  e com aporte na 

plataforma Google Meet, realizou-se a décima quinta reunião plenária do Conselho 

de Acompanhamento e Controle Social – CACS/FUNDEB/ES, com os seguintes 

pontos de pauta:1- Informes Gerais; 2- Votação da Ata da 14º Plenária realizada em 

29 de junho; 3- Prestações de contas do FUNDEB/PNATE e Fomento  ao Ensino 

Médio em Tempo Integral do mês de junho de 2022. Sob a Presidência de Izolina 

Marcia Lamas Silva, estiveram presentes os seguintes Conselheiros: SECRETARIA 

ESTADUAL DA EDUCAÇÃO (SEDU) – Titular: André Melotti Rocha e Suplente: 

Eduardo Borchardt; CONSELHO ESTADUAL DA EDUCAÇÃO (CEE) - 

Titular:Izolina Marcia Lamas Silva; Suplente: Augusta Maria Bicalho; SECRETARIA 

DA FAZENDA (SEFAZ)- Suplente: Anderson Peixoto Jardim; (AMUNES) Titular: 

Diego Krentz; (UNDIME) Titular: José Roberto Martins Aguiar; (União Brasileira 

dos Estudantes Secundaristas-UBES) : Titular: Edson Luís de Souza Jacinto 

Junior; CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS TRABALHADORES EM EDUCAÇÃO 

(CNTE/ES)-Titular:Rodrigo da Fonseca Agapito; Suplente : Paulo da Silva Teixeira; 

Escolas Quilombolas: Titular: Jurandir Domiciano; (PESTALOZZI)-Titular:Sandra 

Regina Ferreira dos Santos; (APAES) Suplente: Maria Luiza Dadalto . 1-

INFORMES: O conselheiro Rodrigo da Fonseca Agapito perguntou se a SEDU tinha 

alguma informação sobre o Termo de Ajustamento de Gestão, proposto pelo 

TCE/ES, aos municípios, e o conselheiro André Melotti disse que não tinha nada 

para ser informado oficialmente sobre o assunto. A Presidente Izolina Marcia Lamas 

Silva perguntou ao conselheiro Diego Krentz, representante da AMUNES, se ele 

poderia informar sobre o TAG no município. O conselheiro Diego disse que após a 

reunião que o TCE fez com os municípios do norte do Estado do ES, na cidade de 

Linhares, os debates estão acontecendo individualmente, mais internos, com cada 

município tratando suas particularidades e que no município de Ibiraçú, as 

discussões estão acirradas junto à comunidade escolar. Disse ainda que, o TAG não 

foi assinado por ele mas, acreditava que até em dois mil e vinte e três, com o avanço 

de algumas tratativas, chegaria a algum acordo. O conselheiro Paulo da Silva 
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Teixeira perguntou a Presidente Izolina Marcia Silva, se a Presidência do CEE, 

recebeu ofício do Tribunal de Contas fazendo algum questionamento ao órgão. A 

Presidente respondeu que sim e, pediu a conselheira Augusta Maria Bicalho que 

manifestasse sobre o assunto. A conselheira Augusta Maria Bicalho disse que o 

Presidente do CEE contou aos conselheiros, que tinha recebido um ofício do TCES, 

fazendo algumas indagações como por exemplo, sobre a distribuição de recursos da 

Sedu para as Escolas e que responderia ao órgão, que alguns questionamentos que 

foram reportados pelo TCES, não faz parte do escopo das atribuições dos 

conselheiros. 2-VOTAÇÃO DA ATA DA 14º PLENÁRIA DE 29 DE JUNHO DE 

2022: A Presidente colocou em votação sendo aprovada por unanimidade. A ata 

será assinada eletronicamente no E-DOCS e após, publicizada no sítio eletrônico do 

CACS/FUNDEB/ES. 3-PRESTAÇÕES DE CONTAS DO FUNDEB/PNATE E 

FOMENTO AO ENSINO MÉDIO EM TEMPO INTEGRAL: A Presidente colocou em 

discussão a prestação de contas do Fomento ao Ensino Médio em Tempo Integral e 

aproveitou para informar que a Coordenadora das Escolas em Tempo Integral, 

Alessandra Trabach G. Burini, respondeu ao ofício de Nº08/2022, do 

CACS/FUNDEB/ES, com as informações sobre os investimentos nas escolas e, 

considerando que os conselheiros representantes do CNTE eram os interessados 

diretamente sobre o assunto, a secretária Dulcimara Comerio ficou incumbida de 

encaminhar por e-mail a resposta aos dois conselheiros após o término da reunião. 

Posto isso, colocada em votação, foi aprovada por unanimidade a prestação de 

contas do Fomento ao Ensino Médio de Temo Integral, do mês de junho. Em 

seguida, a prestação de contas do PNATE foi colocada em discussão e o 

conselheiro Paulo da Silva Teixeira pediu a Presidência que fizesse uma solicitação 

à Sedu, pedindo informações mais detalhadas sobre o Transporte Escolar como 

dados sobre quais são os municípios que passaram a gerenciar os recursos 

recebidos e valores, após assinarem o termo de adesão ao PETE. A Presidente 

falou que encaminharia um ofício a Gerência responsável e, convidaria um 

representante do setor para participar da próxima plenária a fim de esclarecer 

dúvidas. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade a prestação de contas 

do PNATE, do mês de junho. Dando prosseguimento com a pauta sobre as 

prestações de contas, foi colocada em discussão a prestação de contas do FUNDEB 

do mês de junho e o conselheiro Rodrigo da Fonseca Agapito perguntou ao 

representante da SEFAZ em qual local no site na SEFAZ, ele conseguiria visualizar 

para consulta, valores atualizados com os efeitos do impacto da redução do ICMS 

nos combustíveis, na arrecadação. O conselheiro Anderson disse que a base de 
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cálculo não foi alterada no mês de julho e que a arrecadação, foi realizada com base 

ao mês anterior e a expectativa é que somente no mês de agosto o impacto   das 

alterações sejam percebidas. Devido problemas no áudio do conselheiro Anderson, 

o conselheiro Rodrigo disse que não entendeu o que ele informou. Foi notado que o 

conselheiro Anderson não estava presente na reunião devido a uma queda da sua 

rede de internet. O conselheiro André Melotti da Rocha relatou para o conselheiro 

Rodrigo o que foi dito por Anderson e, encerrado o assunto. A Presidente Izolina 

Marcia Lamas agradeceu a participação de todos, informou que a próxima reunião 

será dia 31(trinta e um) de agosto às dez horas. Nada mais havendo a tratar, 

encerrou-se a reunião às dez horas e quarenta minutos sendo essa Ata lavrada pela 

Secretária Executiva do Conselho, Dulcimara Comerio, que depois de aprovada na 

próxima reunião plenária, será assinada via E-DOCS e publicizada no portal do 

CACS/FUNDEB/ES. 
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ASSINATURAS (13)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

RODRIGO DA FONSECA AGAPITO
PROFESSOR B

SREBSF - SEDU - GOVES
assinado em 02/09/2022 12:34:13 -03:00

IZOLINA MARCIA LAMAS SILVA
CONSELHEIRO

CEE - SEDU - GOVES
assinado em 01/09/2022 17:13:12 -03:00

EDUARDO BORCHARDT
SUPLENTE (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO DO 

FUNDEB)
SEDU - SEDU - GOVES

assinado em 31/08/2022 16:30:40 -03:00

ANDRE MELOTTI ROCHA
GERENTE QCE-03

GEPLAN - SEDU - GOVES
assinado em 31/08/2022 17:43:50 -03:00

SANDRA REGINA FERREIRA DOS SANTOS
PROFESSOR P - DT

10065506368 - SEDU - GOVES
assinado em 31/08/2022 21:27:48 -03:00

EDSON LUIS DE SOUZA JACINTO JUNIOR
CIDADÃO

assinado em 31/08/2022 15:58:30 -03:00

ANDERSON PEIXOTO JARDIM
FISCAL SUPLENTE (CONSELHO CACS FUNDEB)

SEFAZ - SEFAZ - GOVES
assinado em 01/09/2022 11:57:22 -03:00

PAULO DA SILVA TEIXEIRA
PROFESSOR B

SRECAR - SEDU - GOVES
assinado em 03/09/2022 01:40:46 -03:00

AUGUSTA MARIA BICALHO
CONSELHEIRO

CEE - SEDU - GOVES
assinado em 01/09/2022 16:15:08 -03:00

MARIA LUIZA DADALTO
CIDADÃO

assinado em 31/08/2022 20:07:07 -03:00

JOSÉ ROBERTO MARTINS AGUIAR
PROFESSOR B

10065505767 - SEDU - GOVES
assinado em 01/09/2022 10:28:16 -03:00

DIEGO KRENTZ
CIDADÃO

assinado em 06/09/2022 07:38:10 -03:00

JURANDIR DOMICIANO
PROFESSOR B

10065500244 - SEDU - GOVES
assinado em 06/09/2022 11:41:47 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 06/09/2022 11:53:46 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - GS - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2022-F8MQ15
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